

ENTORNO

El COE marca sus líneas rojas para la Ley del Deporte

Las federaciones deportivas y el Comité Olímpico Española reclaman que la nueva Ley dé más protagonismo a estas organizaciones y ofrecen un mayor compromiso en la estructuración del deporte.

Palco23
13 feb 2018 - 16:56

Las federaciones son entes privados y ello demanda un marco diferente. Esta es la visión que ha expresado el Comité Olímpico Español (COE) tras la reunión celebrada junto con los órganos federativos y los partidos políticos, en el marco de las negociaciones de la nueva Ley del Deporte. ¿El objetivo? Que el COE y las federaciones puedan actuar “sin tutelas” de las administraciones públicas.

“Creemos que la condición de entes privados de las federaciones demanda un marco diferente en que se las enfrente ante sus propias responsabilidades, nivel nacional como internacional, sin tutelas ni disgregación de las mismas”, ha expresado el COE . El organismo, alineado con las federaciones deportivas, ha defendido que un marco normativo que permita “desarrollar su labor” y ha reclamado “mayor protagonismo” de estas entidades en el mundo del deporte.

Además, Alejandro Blanco, presidente del COE, ha afirmado que “necesitamos un marco financiero y fiscal que nos permita evolucionar hacia un modelo mixto con participación de la sociedad”. Es algo en lo que ha incidido en varias ocasiones, al defender una política deportiva descentralizada, más independiente del Estado, y en la que la administración pública se encargue de financiar el deporte y el COE de gestionar dichos recursos.